Eine Umfrage Ihrer Apotheke

Wir freuen uns, wenn Sie die Umfrage bei uns in der Apotheke abgeben oder an uns senden!

Was halten Sie von Günther Jauch und seiner Werbung für einen niederländischen Arzneimittelversender?

Hintergrundinformationen:

Günther Jauch wirbt derzeit für einen niederländischen Arzneimittelversender, der sich gezielt an den deutschen Markt richtet, aber keine Vor-Ort-Apotheke in Deutschland betreibt. Die Werbung und der dazugehörige Werbeetat von einigen Millionen Euro zielt darauf ab, massiv Marktanteile für das niederländische Unternehmen zu erringen. Kunden sollen davon abgehalten werden, in ihrer Vor-Ort-Apotheke Arzneimittel zu erwerben und diese stattdessen bei einem Arzneimittelversender bestellen. Die Beratung vor Ort bliebe damit auf der Strecke. Sollte es dem Arzneimittelversender aufgrund der großen Werbekampagne mit Günther Jauch gelingen, massiv Marktanteile zu bekommen, würde dies zahlreiche Arbeitsplätze in Deutschland gefährden und die Arzneimittelversorgung der Bevölkerung durch die Vor-Ort-Apotheken in Frage stellen.

Ihre Meinung ist uns wichtig!
Bitte teilen Sie uns Ihre Gedanken mit:
Ich bin mit der Weiterleitung an Herrn Jauch einverstanden.
Sehr geehrter Herr Jauch,
Sie können mir gerne antworten:
Name:
Adresse: